

Eventos y torneos deportivos de Navidad

Organizados por el Patronato Municipal de Deportes

Tras la celebración del campeonato local de atletismo, por parte de la Escuela Deportiva de Atletismo y la exhibición de Gimnasia Rítmica, por parte del C. D. E. Volaverunt el día 21, el lunes 26 fue el



Exhibición del Club Volaverunt en el pabellón cubierto

turno para el tradicional Día del Tenis, organizado por la Escuela Deportiva de Tenis, que se celebraba en el pabellón del C. P. «Santísimo Cristo de la Misericordia» y que, un año más contó con una elevada participación.

El pasado 26 también fue el turno para el inicio del Clínic de Fútbol Navideño, organizado por la E. M. de Fútbol Base, una iniciativa en la que están participando 25 niños y que se desarrollará hasta el viernes 30 de diciembre, con actividades tanto físicas como técnicas.

Además, en las jornadas del miércoles y jueves, 28 y 29 de diciembre, se desarrollaban las Jornadas de Navidad de Voleibol con la colaboración de la Escuela Deportiva de Voleibol.

Los días 7 y 8 de enero, será el turno para el torneo de tenis infantil para niños de edades

comprendidas entre 8 y 12 años y tendrá lugar en el Candelario León Rivas.

Con respecto a las XXI Jornadas de Navidad – Clubes, se ha desarrollado desde el 9 al 18 de diciembre, el Campeonato local de tenis en el Complejo Deportivo Candelario León Rivas. El jueves 29 de diciembre fue el turno para el Torneo Masculino de Voleibol, organizado por el ADV Miguelturra.

Por último, el sábado 7 de enero y el domingo 8, tendrá lugar el Campeonato Regional de Tenis de Mesa, organizado por el Club de Tenis de Mesa de Miguelturra, en las categorías infantil, juvenil, absoluto individual y equipos. Se celebrará en el Pabellón del C. P. Santísimo Cristo de la Misericordia en horario de mañana de 9:00 a 14:00 horas y, por la tarde, de 15:30 a 21:00 horas.



Día de la Escuela Deportiva de Tenis, celebrada en el pabellón del colegio Stmo. Cristo



Comienzo del Clínic de la Escuela Municipal de Fútbol en el salón de la casa de cultura

Cuatro Fondistas de Miguelturra en la Maratón de Valencia

El pasado 27 de noviembre, tuvo lugar en la Valencia la 32 edición de su maratón, que batió todos los records, tanto de participantes (cerca de 7000) como de tiempo, situando la marca del ganador, con 2:07:59, entre las mejores del mundo.

Una mujer y tres hombres del club local Fondistas de Miguelturra consiguieron terminar la prueba con éxito: Julián García en 3:24:04, Marcial González en 3:31:55 (la 5ª maratón de este año), Ramón Delgado en 4:04:57 y Manuela Linares en 4:14:27 (su primera maratón).



Julián, Manuela, Marcial y Ramón delante de la espectacular línea de meta, ubicada junto al Museo de las Ciencias Príncipe Felipe

Gimnasio Kim Miguelturra brilla en Logroño

Los hermanos Sergio y Mario Pérez Casanova, plata y oro respectivamente y Virginia Fernández Rodríguez plata, consiguen poner el Taekwondo Migueltureño en lo mas alto

Entre los días 16-18 de noviembre en Logroño se celebró el Campeonato de España por Clubes donde, después de un viaje de ida terrible por la alerta roja por vientos, conseguimos llegar y digo conseguimos porque fue todo un logro.

Participantes de Nuestro Club:

- Cadetes
- Mario Pérez Casanova
- Miguel Ángel Navas Ruedas
- Álvaro Ruiz López
- Natalia Ruedas Díaz
- Junior
- Ángel Miguel Matas Domínguez
- Sergio Pérez Casanova
- Juan Carlos Ortega Blasco
- Senior
- Virginia Fernández Rodríguez



Sergio y Mario Pérez Casanova y Virginia Fernández Rodríguez, junto al Presidente del Club y al maestro Kim

(RECORTE DE LA PAGINA DE LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE TAEKWONDO).

El Palacio de los Deportes de la Rioja, acogió la 5ª edición del Campeonato de España por Clubes.

La jornada del sábado se completó con las categorías de combate: cadete, junior, senior y para-taekwondo. 1025 competidores entre todas las categorías, mas 200 técnicos pertenecientes a 101 clubes de toda España.

Los resultados de nuestros deportistas fueron:

Virginia Fernández Rodríguez; subcampeona de España en categoría mini mosca Senior. Todos los combates muy ajustados y de infarto, pero conseguimos meternos en la final y en esta perdiendo por un tanteo de 5-2

Sergio Pérez Casanova; subcampeón de España categoría Júnior en peso superligero.

Ganando al catalán y campeón de España por un tanteo de 6-3, en semifinales ganamos muy justos ya que conseguimos el combate y el pase a la final en el punto de oro, en la final no pudimos y perdimos también en un apretado 5-6.

Mario Pérez Casanova, tengo que resaltar el resultado con el que ganó en la final ya que fue un contundente 10-3, aunque en los 4 combates anteriores también fueron sobresalientes, proclamándose CAMPEÓN DE ESPAÑA CON TAN SOLO 12 AÑOS, en categoría mosca Masculino, Cadete.

Animar a nuestros deportistas que no pudieron luchar por las medallas y sin duda motivarlos a que sigan entrenando y esforzándose, pues este esfuerzo nos hace valorar los objetivos que se consiguen.

Me gustaría agradecer a los

padres de los competidores que hicieron el esfuerzo de estar con nosotros alentándonos y que gracias a su apoyo y aliento conseguimos estos resultados.

Como siempre nuestro agradecimiento al pueblo de Miguelturra y también a nuestro patrocinadores, Línea Dental, Cervecería el Mesón, Viajes Dogón, Fotografía M3digital, todas de Miguelturra y Autocares Bernalbus de FernánCaballero.

Un fuerte abrazo para el Maestro Kim Youn Ki por su apoyo. Conseguir estos logros en campeonatos nacionales no es fácil y requiere el esfuerzo de todos con lo que estas medallas es mérito de todos los que hacéis posible que un grupo de deportistas realicen lo que les gusta además de aprender unos valores y sacrificios que solo el deporte enseña.

Gracias a todos.